

Neubauprojekt Seewadel

Im Juni 2018 wurde der Antrag des Projektierungskredits für den Ersatzneubau des Alters- und Pflegeheims Haus zum Seewadel in Affoltern von der Stimmbevölkerung angenommen. Nun stehen die Pläne für den Neubau in einer Ausstellung zur Ansicht bereit. Vom 1. bis 3. April besteht für alle Interessierten die Möglichkeit, mit den verantwortlichen Planern das direkte Gespräch zu suchen. Am 2. und 3. April sind die Pläne im Foyer des Hauses zum Seewadel frei zugänglich. Mitglieder der Baukommission und Kadermitarbeitende stehen zur Beantwortung von Fragen zur Verfügung. Für die Bevölkerung ergibt sich dadurch Gelegenheit, sich aus erster Hand über den Stand des Projektes zu informieren.

Das Projekt kennenlernen

Ausstellung der Pläne für den Ersatzneubau Haus zum Seewadel

Am 10. Juni 2018 wurde der Antrag des Projektierungskredits für den Ersatzneubau des Alters- und Pflegeheims Haus zum Seewadel an der Urne angenommen. Die Umsetzung der Projektplanung ist seither in vollem Gange. Der Stand der Projektierung wird vom 1. bis 3. April der Öffentlichkeit vorgestellt.

Das Projektteam präsentiert allen Interessierten die aktuellen Pläne des Ersatzneubaus Haus zum Seewadel. Am Montag, 1. April, um 19 Uhr wird Eliane Studer Kilchenmann, Stadträtin Immobilien, die Ausstellung eröffnen. Der Bevölkerung und den Interessengruppen wird die Gelegenheit geboten, mit dem verantwortlichen Generalplaner und Architekten, Lukas Bucher von blgp-architekten, Fabrizio Meo, Projekt- und Abteilungsleiter Immobilien sowie weiteren Mitgliedern des Projektteams, das direkte Gespräch zu suchen. Im Anschluss an die Eröffnung der Ausstellung wird im Café Seewadel ein Flying Dinner ser-



Der Projektierungskredit für den Ersatzneubau des Alters- und Pflegeheims Haus zum Seewadel wurde am 10. Juni bewilligt. (Illustration zvg.)

viert. Am Dienstag, 2. und Mittwoch, 3. April, sind die Pläne im Foyer des Haus zum Seewadel frei zugänglich. Jeweils von 17 bis 19 Uhr stehen Mitglieder der Baukommission und Kadermitarbeitende des Haus zum Seewadel zur Beantwortung von Fragen zur Verfügung. Die Bevölkerung von Affoltern kann sich an diesen

drei Tagen aus erster Hand über den Stand des Projektes informieren. (pd.)

Ausstellung der Pläne Ersatzneubau Haus zum Seewadel in Affoltern, Eröffnung: Montag, 1. April, 19 Uhr, Mehrzweckraum, 5. Stock. Frei zugängliche Ausstellung: Dienstag, 2. und Mittwoch, 3. April ganztags, betreut von 17 bis 19 Uhr. Foyer Haus zum Seewadel, Obere Seewadelstrasse 12, Affoltern.